



## Escuela Preparatoria McCallum Preguntas Frecuentes del Bono 2022

### 1. ¿Qué proyectos recibirá McCallum como parte del Bono 2022?

McCallum recibirán la modernización de la Fase 1 (de 3-4) a través del Bono 2022, que incluirá un vestíbulo de entrada segura, HVAC, mejoras eléctricas, mejoras de techo, plomería, y mejoras deportivas que incluyen un campo de competencia de césped, marcador nuevo y repavimentación de la pista de atletismo.

### 2. ¿Cuánto costará este proyecto?

El presupuesto total del proyecto para McCallum es de \$66,549,000. Esto incluye el presupuesto para la construcción, así como los honorarios asociados por servicios y materiales.

### 3. ¿Cuál es el cronograma del proyecto? ¿Cuándo estará abierto a los estudiantes?

El proceso de diseño para la modernización de McCallum High School comenzó en el otoño del 2023 y se espera que la construcción comience en el otoño del 2024. Se espera que el campus modernizado se inaugure en el otoño del 2027.

### 4. ¿Qué es un proyecto de modernización por fases?

Una modernización por fases es parte de un plan de modernización completo (para abordar las deficiencias del edificio, implementar el criterio de uso educativo apropiado, la capacidad, etc.) que está en línea con las Especificaciones Educativas y el Manual de Desarrollo de Proyectos. Las futuras fases que completarán la visión totalmente modernizada se incluirán en futuros programas de bonos.

### 5. ¿Qué espacios se renovarán como parte del proyecto por fases?

Como se describe en el [Libro de Bonos de 2022](#), se modernizarán los espacios deportivos, incluyendo un campo de competencia de césped, serán renovados. Se determinarán mejoras adicionales utilizando el presupuesto disponible y los aportes del equipo de arquitectura del campus compuesto por miembros de estudiantes, padres, personal y miembros de la comunidad de McCallum para garantizar que el proyecto se ajuste mejor a las necesidades de la escuela.

### 6. ¿Cuándo se modernizarán espacios adicionales en McCallum?

El Bono 2022 construirá la primera modernización en fases de un total de 3 o 4 fases. Las fases posteriores de la modernización de McCallum dependerán de la futura planificación de bonos y de la aprobación de los votantes de futuros paquetes de bonos.

**7. ¿Cómo afectará la construcción a los estudiantes y maestros? ¿Tendrán que trasladarse a portátiles u otro lugar durante la construcción?**

La seguridad de nuestros estudiantes y personal durante la construcción es nuestra máxima prioridad. Para lograr esto, es posible que sea necesario reubicar temporalmente algunas actividades deportivas al aire libre. Las operaciones regulares de la escuela en interiores permanecerán en las instalaciones actuales mientras se construye el nuevo edificio.

**8. ¿Cómo afectará la construcción a los vecinos que viven cerca de la escuela?**

Se notificará a los vecinos que se encuentran en el área inmediata alrededor de la escuela antes de que comience la construcción y se les informará sobre cualquier cambio importante durante la construcción. Si bien cada proyecto es diferente, se pueden esperar actividades como la instalación de cercas temporales alrededor del sitio de construcción activo y la entrada y salida de camiones en el área principal de construcción. Los vecinos podrían escuchar alarmas de retroceso mientras hay equipos y camiones en el lugar. También habrá ruidos de martilleo, perforación y otros ruidos generados por el equipo de construcción en general.

**9. ¿Qué medidas se están tomando para mantener seguros a los estudiantes durante la construcción?**

Todos los contratistas y proveedores que trabajen en un campus de Austin ISD habrán pasado por una verificación de antecedentes completa. Todas las áreas del campus que estén en construcción estarán cercadas o tendrán paredes temporales para evitar que los estudiantes ingresen a áreas de construcción activas. El equipo del proyecto está en coordinación y comunicación constante con los directivos del campus para minimizar las interrupciones en el ambiente de aprendizaje.

**10. ¿Qué sucede con los materiales y el contenido de un edificio que se está modernizando?**

Austin ISD está comprometido a la sostenibilidad y recicla o reutiliza materiales tanto como sea posible de los edificios que se están modernizando o remodelando.

**11. ¿Cómo me puedo involucrar en el proyecto y proporcionar comentarios?**

Se ha formado un Equipo de Arquitectura del Campus (CAT) para proporcionar información sobre el proyecto. Las reuniones del CAT están abiertas al público y se

permitirán comentarios al inicio de cada reunión. También habrá reuniones comunitarias a lo largo del proyecto para que las familias, el personal y los miembros de la comunidad se actualicen sobre el progreso y brinden comentarios. Las fechas y horarios de esas reuniones se publicarán en [AustinISD.org](http://AustinISD.org) y [AISDFuture.com](http://AISDFuture.com) una vez que se confirmen.

**12. ¿Cómo participarán los estudiantes de McCallum en el proceso de diseño?**

El equipo de arquitectura del campus (CAT) incluye representantes estudiantiles que brindarán información sobre las necesidades de McCallum y cómo el nuevo campus puede servir mejor a la población estudiantil en general. Habrá oportunidades adicionales para la participación de los estudiantes durante todo el ciclo del proyecto.

**13. ¿A quién puedo contactar si tengo preguntas o comentarios?**

Para obtener información adicional sobre el Bono 2022, por favor, póngase en contacto con el distrito utilizando el [Formulario de Comentarios](#).